

Voir les versets relatifs

L'un des sept eunuques du roi Assuérus ([Est 1:10](#)) ; c'est lui qui donna l'idée au roi de faire pendre Haman au gibet que celui-ci avait préparé pour Mardochée ([Est 7:9](#)).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

+ **ond 21** ▾

## Versets relatifs

### Esther 1

<sup>10</sup> Le septième jour, placé dans de joyeuses dispositions par le vin, le roi Assuérus ordonna à Mehuman, Biztha, Harbona, Bigtha, Abagtha, Zéthar et Carcas, les sept eunuques qui étaient à son service,

### Esther 7

<sup>9</sup> Harbona, l'un des eunuques, dit alors devant le roi : « Il y a une potence préparée par Haman à l'intention de Mardochée, celui qui avait parlé pour le bien du roi. Elle est dressée dans la maison d'Haman et fait 25 mètres de haut. » Le roi ordonna : « Pendez-y donc Haman ! »